



さくらちょうしょう

# 桜町小だより

「緑と笑顔が輝く桜町小」

児童数 336名 令和5年10月3日(火)



## 第54回運動会を通して

校長 小川 哲

9月30日(土)暑くもなく、寒くもなくという絶妙な曇り空の中、第54回運動会を実施することができました。今年度は子供たちも保護者の皆様も全学年一緒に実施し、「チーム桜町小」で運動会を思いきり楽しみました。

運動会のスローガン

**Power! 協力 努力 全力!!**  
**笑顔あふれる運動会**

上記スローガンのもと、互いに応援し合い、真剣に競技に取り組み、全身を使って表現する、とても良い雰囲気の中で、子供たちは力を発揮することができました。紅組、白組を声と背中



で引っ張ってくれた応援団、違う学年の仲間を大きな声で応援する姿、友達とグータッチする姿、がんばった下級生に優しく声をかける決勝・審判係の高学年の姿、勝利して喚起に沸く姿、悔しいけど相手に拍手を送る姿…どれも競い合う相手がいてこそできる経験であり、これまで仲間と自分たちなりに真剣に取り組んできたからこそ湧き出てくる感情であったと思います。そして、こういった経験をした子供たちはきっとたくましくなるでしょうし、これからも仲間と

ともに伸びていくでしょう。今回の経験をとおして、競い合った相手や運動会を支えてくれた高学年のみんな、PTAや地域のみなさんにリスペクトの気持ちを持ってほしいと思います。このことは開会式でPTA会長さんが話してくださったとおりです。

保護者、地域の皆様の応援、会場の素晴らしい雰囲気を作ってくださったすべての皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。練習期間も地域、保護者の皆様には温かく見守っていただき、重ねて感謝申し上げます。おかげさまで子供たちは自分たちの力を思う存分発揮することができました。これからも子供たちを温かく見守りつつ、時には背中を押していただければと思います。

暑さのことがあったので、限られた条件、時間の中での取組となりました。外で練習できるようになったのも前の週の後半からでした。子供たちはその時その時を全力で前向きにがんばってきて、当日を迎えました。みんなでがんばってきたこの姿を、学級、学年、桜町小の雰囲気をご覧いただけて本当によかったと思っています。大きく体調を崩す人もいませんでした。保護者の方のこれまでも含めた健康観察と応援に心から感謝いたします。

桜町小、これからもみんなで前に進んでいきます。引き続きよろしく願いいたします。